

Medienmitteilung

Schwyz, 7. Dezember 2023

Ivo Husi verlässt Sparkasse-Verwaltungsrat

Ivo Husi tritt aus persönlichen beruflichen Gründen und aus eigenem Wunsch per sofort aus dem Verwaltungsrat der Sparkasse Schwyz AG zurück. Spätestens an der ordentlichen Generalversammlung im Jahr 2025 will der Verwaltungsrat das Gremium wieder komplettieren.

Ein Verwaltungsratsmandat fordert zeitliches Engagement und Präsenz. Ivo Husi sieht sich nach einer beruflichen Veränderung nicht mehr in der Lage, seinem Verwaltungsratsmandat die Zeit zu widmen, die dafür nötig wäre. Seinen Entschluss hat Husi seinen Verwaltungsratskolleginnen und -kollegen nach reiflicher Überlegung mitgeteilt. Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der Sparkasse Schwyz AG bedauern dies sehr, begrüßen jedoch Husis ehrlichen Entscheid, sein Mandat unter den geänderten Voraussetzungen vorzeitig abzugeben.

Ivan Marty, Präsident des Verwaltungsrates, betont, die sechs verbleibenden Mitglieder würden sämtliche geforderten Kompetenzen abdecken. Sie werden die Aufgaben ab sofort und bis auf Weiteres zu sechst wahrnehmen. Das Gremium möchte sich aber erneut zu siebt aufstellen, weil sich diese Grösse in der Vergangenheit bewährt hat. Um den Zeitdruck aus dem Findungsprozess zu nehmen, ist entschieden worden, nicht um jeden Preis bereits an der kommenden Generalversammlung eine Kandidatin oder einen Kandidaten vorzuschlagen. «Wir möchten keine voreilige Lösung erzwingen. Die Nachfolge muss passen», so Marty. Der Verwaltungsrat hat sich als Ziel gesetzt, spätestens zur ordentlichen Generalversammlung im Jahr 2025 eine passende Persönlichkeit vorzustellen. Ivan Marty ist überzeugt, dass es so gelingen wird, die richtige Kandidatin oder den richtigen Kandidaten zu finden, um das Gremium wieder zu komplettieren. Die nötigen Schritte sind bereits in die Wege geleitet worden.

Wir danken Ivo Husi für seinen Einsatz für unsere Bank während der letzten fünf Jahre. Für die berufliche und private Zukunft wünschen wir ihm alles Gute.



Bild: Ivo Husi

Angaben zum Text

Wörter: 272

Zeichen (inkl. Leerzeichen): 1'981

Download der Bilder (uncoated, cmyk) unter: www.sparkasse.ch/medienbilder

Medienkontakt

Sparkasse Schwyz AG

Nadine Etter, Leiterin Marketing und Kommunikation

Tel. 041 819 02 19

nadine.etter@sparkasse.ch

sparkasse schwyz ag – Ihre Bank. Seit 1812.

Die Sparkasse, als älteste Regionalbank der Schweiz und einer Bilanzsumme von CHF 2.1 Mrd, wurde im Jahr 1812 gegründet. Heute ist sie eine eigenständige, unabhängige und umfassende Finanzdienstleisterin, die stark in den Kantonen Schwyz, Nidwalden und Obwalden verankert ist. Die Erfolgsfaktoren der Sparkasse sind kompetente Mitarbeitende, kurze Entscheidungswege, attraktive Produkte zu konkurrenzfähigen Preisen, individuelle Kundenbetreuung sowie aktuelles Knowhow.

Die Sparkasse beschäftigt rund 66 Mitarbeitende (teilzeitbereinigt) an den Standorten Schwyz, Nidwalden und Obwalden. Neben dem traditionellen Spar- und Kreditgeschäft gehören auch das Anlage- und Vermögensberatungsgeschäft dazu. Die Mehrheitsaktionärin der grössten Regionalbank der Zentralschweiz ist die Gemeinde Schwyz. Weitere Informationen über die Sparkasse finden Sie unter www.sparkasse.ch.